



**9/29 栄小学校で最後の運動会！**

栄小学校で「ファイナルだ！ かがやくきずな 大運動会」のテーマのもと、最後の運動会が行われました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は規模を縮小して実施。運動会当日、子どもたちは徒競走等の種目に一生懸命取り組み、たくさんの思い出を残すことができました。

子どもたちは、「栄小の最後の運動会で、全力が出せてよかった」「絆を深めて運動できた」等の感想を述べていました。



**9/18 秋晴れ良い天気の中、石戸小5年生が稲刈り体験をしました！**

緑のトラスト保全第8号地「高尾宮岡の景観地」で、石戸小学校の5年生が里山保存会の皆さんの指導により稲刈り体験をしました。子どもたちは、慣れない手つきながらも鎌を使用し、時折姿を見せるバッタやカマキリなどに驚きの声をあげ、汗をかきながらも貴重な稲刈り体験を楽しみました。収穫されたお米は、給食でいただきます。



**10/13 中丸小5・6年生が初めての稲刈り体験 子どもたち大興奮！**

中丸小学校に隣接する、原島敏一さん宅の田んぼで中丸小学校の5年生・6年生が稲刈りを体験しました。子どもたちは、鎌を使って慎重に稲を刈り取り、「思ったより簡単にできた！」との声も聞かれました。稲刈り後は、コンバインで脱穀されたお米に大興奮。子どもたちは「コロナで行事の中止が続いていたので、今日は稲刈りの体験ができてうれしい」と話していました。



**9/28 鴻巣地区安全運転管理者協会より、自転車用反射材が謹呈されました**

9月28日に鴻巣地区安全運転管理者協会より「自転車用反射材」が謹呈されました。交通事故防止の運動の一環として、交通安全教室で自転車の安全な乗り方について学習する小学校3年生を対象に配布されます。



**10/9 俳句で交流 想像力広がる**

総合福祉センターで北本市視覚障害者協会の皆さんが文芸部の活動を行いました。各自で作成した俳句が順番に読み上げられ、「金木犀は季節を感じるね」「コロナの時期を反映しているね」と自由に感想を交換。皆さんは「俳句を作るために外へ出かけるようになりました。毎回皆さんとお話するのが楽しみです」と話していました。北本市視覚障害者協会では文芸部の他にも活動を行っています。参加したい人は行田副会長(☎591-8453)へ。